

# InternationalMedia

SENIN 13 FEBRUARI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



**PRESIDEN JOKO WIDODO MENYAPA WARGA DI CFD MEDAN**

Presiden Joko Widodo (ketiga kiri) didampingi Gubernur Sumatera Utara Edy Rahmayadi (kedua kiri), Walikota Medan (ketiga kanan) dan Kapolda Sumatera Utara Irjen Pol RZ Panca Putra Simanjuntak (kiri) menyapa warga saat Car Free Day (CFD) di Kota Medan, Sumatera Utara, Minggu (12/2). Selain menyapa warga yang berolahraga di CFD, Presiden juga meninjau pembangunan sejumlah fasilitas yang ada di Kota Medan.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Mengenang Keteladanan dan Waspada akan Ketidakekalan Hidup (Master Cheng Yen)

**intiland**

**Bagus**  
Masker Sehari-hari  
Daily Mask  
3 Ply Masker  
SURGICAL GRADE  
BFE ≥ 98%  
\*Desain Masker terdaftar  
Tali lebih lebar  
Nyaman dipakai sehari-hari

## Mahfud MD Harap Vonis Ferdy Sambo Jadi Berita Baik untuk Pencari Keadilan

Samuel Hutabarat, ayah kandung Brigadir J, berharap, majelis hakim menjatuhkan vonis mati kepada Ferdy Sambo.

**JAKARTA (IM)** - Menko Polhukam, Mahfud MD, berharap vonis yang dijatuhkan majelis hakim kepada mantan Kadiv Propam Polri, Ferdy Sambo, menjadi berita baik untuk para pencari keadilan.

Ferdy Sambo dan Putri Candrawathi akan menghadapi sidang pembacaan vonis oleh

Majelis Hakim Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Selatan, Senin (13/2).

"Ya kita tunggu aja, mudah-mudahan beritanya baik buat kita semua bagi pencari keadilan," kata Mahfud MD, di kawasan Sudirman, Jakarta Pusat, Minggu (12/2).

Mahfud MD berharap vonis Ferdy Sambo menjadi pelajaran bagi aparat penegak hukum

yang sewenang-wenang dan melakukan penyalahgunaan jabatan.

"Dengan apa, bagi mereka yang menolak kesewenang-wenangan, penyalahgunaan jabatan dan sebagainya. Mudah-mudahan vonis besok itu menjadi berita bagus," ujarnya.

Ferdy Sambo dan istrinya, Putri Candrawathi, didakwa terlibat kasus pembunuhan beren-

cana Brigadir atau Nopriansyah Yosua Hutabarat.

**Minta Dihukum Mati**

Samuel Hutabarat, ayah kandung Brigadir J, berharap Ferdy Sambo dihukum mati.

"Saya berharap Sambo dihukum mati sesuai Pasal 340 pembunuhan berencana," katanya,

► Bersambung ke hal 11

## Mobil Rombongan Wisata Terjun ke Jurang di Kebumen, 5 Orang Tewas

**KEBUMEN (IM)** - Satu mobil bak terbuka yang membawa rombongan wisata dari Purworejo terjun ke jurang sedalam 10 meter, di Kecamatan Ayah, Kabupaten Kebumen, Jawa Tengah.

Akibat kecelakaan maut tersebut, sebanyak 5 orang penumpang meninggal dunia. Dan belasan lainnya luka-luka.

Kronologi bermula saat mobil bernopol AA 8295 CC yang membawa rombongan wisata dari Purworejo diduga mengalami rem blong di Desa Karangduwur.

Kronologi bermula saat mobil bernopol AA 8295 CC

yang membawa rombongan wisata dari Purworejo diduga mengalami rem blong di Desa Karangduwur.

Mobil tersebut diperkirakan membawa 25 orang penumpang, asal Desa Kedungkamal Kecamatan Grabag dan Desa Rowobayem Kecamatan Kutoarjo.

"Mobil sempat tidak kuat menahan saat sedang berada di tanjakan," ujar salah seorang korban selamat bernama Astri Irawati, Sabtu (11/2).

Namun, setelah sampai turunan, mobil mengalami rem blong, yang akhirnya masuk ke

► Bersambung ke hal 11

## KORBAN TEWAS 28.000 JIWA

### Bentrokan antar Faksi Bersenjata Persulit Penyelamat Korban Gempa di Turki

**ANKARA (IM)** - Data terbaru diketahui bahwa korban tewas akibat gempa bumi di Turki dan Suriah telah melampaui 28.000 orang.

Sementara harapan tim penyelamat untuk menemukan korban yang masih hidup di bawah puing-puing bangunan semakin menipis. Upaya penyelamatan di beberapa tempat juga terganggu oleh kerusuhan yang terjadi di selatan Turki.

Gempa berkekuatan M 7,8 mengguncang wilayah selatan Turki dan utara Suriah pada Senin, (6/2) sekira pukul

04.00 dini hari, terjadi saat banyak penduduk masih tertidur sehingga mereka tidak dapat bereaksi cepat saat terjadi gempa. Banyak korban yang masih terperangkap di bawah puing-puing bangunan yang roboh karena gempa.

Tim penyelamat Jerman dan tentara Austria menghentikan operasi pencarian pada Sabtu (11/2) karena adanya bentrokan antara kelompok bersenjata yang tidak disebutkan namanya. Keamanan diperkirakan akan memburuk karena persediaan makanan

berkurang, kata seorang penyelamat.

Presiden Turki mengatakan dia akan menggunakan kekuatan darurat untuk menghukum siapa pun yang melanggar hukum.

Seorang juru bicara militer Austria mengatakan pada Sabtu pagi bahwa bentrokan antara kelompok tak dikenal di Provinsi Hatay telah menyebabkan puluhan personel dari Unit Penanggulangan Bencana Pasukan Austria mencari perlindungan di sebuah base camp

► Bersambung ke hal 11

## ASALTAU! Jet Tempur Amerika Serikat Tembak UFO di Langit Kanada



**SALAH** satu jet tempur F-22 milik Amerika Serikat (AS) menembak jatuh satu objek terbang tak dikenal (unidentified flying object/UFO). Benda berbentuk silinder ditembak di atas langit Kanada pada Sabtu, (11/2).

Secara terpisah, militer AS juga mengerahkan jet tempur di Montana untuk menyelidiki anomali radar yang memicu penutupan

► Bersambung ke hal 11

## Saat Singa yang Berantem Menabrak Mobil Pengunjung Taman Safari II Prigen



**VIDEO** yang memperlihatkan mobil seorang pengunjung Taman Safari Indonesia II Prigen, Pasuruan, Jawa Timur, ditabrak singa, viral di media sosial. Pemilik mobil itu mengaku lemas setelah kejadian tersebut.

Pemilik mobil itu diketahui bernama Febrian Permana, mengaku, langsung lemas setelah mobilnya ditabrak singa.

"Lemas. Pengin cepat keluar jalur adven-

► Bersambung ke hal 11

## Hotel Berbintang Dijual di Online, Harganya Rp750 Miliar hingga Rp2,5 Triliun, Berminat?

**JAKARTA (IM)** - Ketua Umum Perhimpunan Hotel dan Restoran Indonesia (PHRI) Hariyadi Sukamdani mengungkapkan, sejumlah pemilik hotel berbintang menjual aset properti di 2023.

Dikutip dari situs Lamudi.co.id, Minggu (12/2), sejumlah hotel berbintang di berbagai daerah ditawarkan.

Di Bali banyak hotel berbintang, resort dan vila yang dijual di situs ini.

Sedangkan hotel di Jakarta yang dijual antara lain Hotel Aston Priority Simatupang Jakarta, harganya diban-

derol Rp750 miliar hingga Rp1 triliun.

Kemudian, Hotel Goodrich Suites ditawarkan seharga Rp250 miliar.

Sedangkan Hotel Des Indes Menteng ditawarkan seharga Rp650 miliar, Hotel Maple di Jakarta Barat Rp135 miliar, Hotel Amaris Pluit Rp120 miliar, Hotel Swiss-Belhotel Mangga Besar Rp300 miliar dan Hotel Le Meridien Jalan Sudirman Jakarta Rp2,5 triliun. Apakah anda berminat?

Hariyadi menyebut

► Bersambung ke hal 11



### PAWAI DUKUNG PERCEPATAN PENGESAHAN RUU PPRT

Menko Polhukam Mahfud MD (ketiga kiri) berbincang bersama Ketua Komnas HAM Atnike Nova Sigiuro (kedua kiri) saat mengikuti Pawai Dukung Percepatan Pengesahan RUU PPRT bersama Komnas HAM di kawasan Bundaran HI, Jakarta, Minggu (12/2). Aksi ini digelar untuk mendukung percepatan pengesahan RUU PPRT yang sudah 19 tahun belum kunjung disahkan oleh DPR.

IDN/ANTARA

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

**KursRupiah**

MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	1.974,00	1.889,00
SGD	11.536,00	11.336,00
AUD	10.625,00	10.425,00
EUR	16.476,00	16.191,00
USD	15.242,00	15.042,00
GBP	18.590,00	18.290,00

Jumat 10 Februari 2023 16.00 WIB